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有關黑色塑膠粒污染海水的提問 

 

      容詠嫦議員通知本會，在 2020年 9月 28日舉行的旅遊漁農、

環境衞生及氣候變化委員會會議上，她將會提出以下提問︰ 

 

“   環保團體「無塑海洋」上月底發現愉景灣二白灣

佈滿黑色塑膠粒，五日共撈起逾兩噸重的黑膠粒，但

仍不斷有黑膠粒沖上岸邊，甚至黏住蚌類海產。涉事

黑膠粒與附近用作踢足球及打欖球的多用途仿真草

球場所用的橡膠填充物料類同，通常由廢棄輪胎製

成。 

  

    就此，本人請香港興業有限公司(香港興業)、愉

景灣服務管理有限公司(管理公司)及環境局派代表

出席會議，回應以下提問： 

  

1. 請問香港興業/管理公司事後有否檢查上述

仿真草地，查看涉事膠粒是否來自該草地及

屬於什麼物料？ 

 

2. 請問香港興業/管理公司會否用其他物料修

補有膠粒脫落的草地，以及會採取什麼措施

避免同類情況發生？ 

 

3. 請問環境局有否研究仿真草地的橡膠填充物

料對海洋的影響，或派人清理二白灣的膠

粒？ 

 

4. 請問環境局可否聯同康樂及文化事務署等部

門，檢視政府的仿真草地(尤其是近海地區)，

研究用其他物料取代橡膠填充物料，以免膠

粒流入大海影響海洋生態？  ＂ 
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